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Итак, друзья, мы сыграли ровно половину. Половину чемпионата. Новый сезон, новый генератор, 
новые соперники… В общем, давайте посмотрим, что у нас получилось за 15 туров.

Начнем,Начнем, пожалуй, с кусочка статистики. В первом круге чемпионата забито 406 мячей, 3,38 за игру 
в среднем, что очень неплохо и немножко больше, чем в прошлом сезоне (3,3 за игру). Самые 
забивающие команды: «Блэктаун Сити», забившие 36 голов и «Хэфрон Хоукс» – 35. Хуже всех дела 
с атакой обстоят, естественно, у «Брисбен Страйкерс». Всего 9 мячей. Но одному звездному 
нападающему в окружении детей сложно тянуть команду. А если не обращать внимания на юнцов 
из Брисбена, то наиболее проблемная атака у «Инфилд Сити»(18) и «Парраматты Иглс»(19), что, 
кстати, очень странно.

ПоПо персоналиям в атаке выделяются четыре игрока, забивающие больше гола за игру в среднем: 
Сефки Картнер («Уоллонгонг Ф.К.») – 22 мяча, Дамиан Сарик («Хэфрон Хоукс») – 17, Найджел 
Феми («Блэктаун Сити») – 16 и Карл Файф («Хэфрон Хоукс») – 15. А вот лучший бомбардир 
прошлого сезона Ануар Шувернардс из «ЦКМ» отличился всего 10 раз. С ассистентами все не 
очень хорошо, максимальный показатель в 8 передач покорился всего двум игрокам: Бучуман 
Самодян («Блэктаун Сити») и Антэ Лаундс («Канберра ФК»).

КакКак видно из статистики, мы еще ни разу не упомянули лидера – «Лэйн Ков». Да, команда не 
сильно выделяется личными достижениеями, не рвет рекорды, но очень сильна как команда! Если 
посмотреть на игроков, сыгравших более 10 матчей, 4 из 5 игроков лучших по оценкам выступают 
за «Лэйн Ков».

ЧтоЧто еще интересного мы можем увидеть в статистке первого круга? Например то, что «Метро 
Старс» одержали 5 крупных побед! Можем увидеть самый катастрофический матч с разницей в 9 
мячей: «Камбеллтаун Сити» – «Брисбен Страйкерс» 9:0, супер-матч «Уоллонгонг Ф.К.» - «Блю 
Маунтэйнс» 5:4, в котором команды дважды успели отличиться в добавленное арбитром время!

НуНу и самый главный итог… Он не из области статистики, но важнейший. Первый круг мы закончили 
без свободных команд в первом дивизионе! А всего по Австралии свободно только 3 команды. И 
что немаловажно, в свои старые клубы вернулись несколько менеджеров: Weesok вновь 
возглавил «Брисбан Форс», а Яссон подобрал едва не утонувший в прошлом сезоне «Блю 
Маунтэйнс».

Теперь остановимся на каждой из команд подробнее.

16 место. «Брисбен Страйкерс»
0 очков, 0 побед, голы 6:480 очков, 0 побед, голы 6:48
Вот, собственно, больше ничего и не добавишь. Команда в активной фазе перестройки, без 
каких-либо надежд на пребывание в элитном дивизионе.

15 место. «Митчелтон»
11 очков, 3 победы, голы 24:35
ОченьОчень странно видеть «Митчелтон» на предпоследнем месте, но и не сказать, что этот факт 
удивляет. С 10-го по 14-й туры команда играла автосоставом, проиграв 5 матчей подряд. Хотя, 
нужно отдать должное, предыдущий менеджер очень неплохо поработал над составом, сейчас у 
команды есть перспектива на несколько сезонов, что она доказала в последнем матче (который, 
кстати  являлся  дебютным  для  нового  менеджера  клуба) с «ЦКМ». Так  что, если Дидье Дешам 
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задержится в клубе, то ждите сюрпризов во втором круге, больше «Митчелтон» мальчиком для 
битья не будет.

14 место. «Инфилд Сити»
14 очков, 4 победы, голы 18:38
ВозрастнаяВозрастная команда, занимающая ровно то место, на которое может рассчитывать. К сожалению, 
без новой крови команде однозначно грозит вылет, не в этом, так в следующем сезоне точно. При 
абсолютно невзрачной игре, «Инфилду» удалось совершить парочку сенсаций, щелкнув по носу 
Weesok’a после его возвращения в «Брисбан Форс», и переиграв бывшего (процентов на 90) 
чемпиона «ЦКМ».

13 место. «Аделаида Олимпик»
15 очков, 4 победы, голы 20:25
ЕщеЕще одна команда в возрасте, без перспективной смены на скамейке и прогнозируемым местом в 
турнирной таблице. Хотя иногда случаются сюрпризы в виде отобранных очков у таких команд как 
«Метро Страс» или «Брисбан Форс». «Аделаида» плохо играет с непосредственными 
конкурентами. В конце концов, везение может закончиться и именно потерянных очков с соседями 
по таблице может не хватить на финише сезона.

12 место. «Блю Маунтэйнс»
16 очков, 5 побед, голы 22:31
УУ команды сложная ситуация, бороться за выживание придется еще несколько сезонов, но 
главную победу «Блю Маунтэйнс» одержали – их многолетний менеджер Яссон снова в строю, так 
что будущее у команды есть. По ходу чемпионата результаты были ожидаемые, но на счету 
команды победа над «Брисбан Форс» и фееричный матч 12-го тура с Волками! Его лучше один раз 
посмотреть, чем что-то про него читать!

11 место. «Камбеллтаун Сити»
19 очков, 6 побед, голы 30:24
ИИ снова почти там, где положено по рангу. Кажется, что много забивают, но не стоит забывать про 
то, что 9 мячей «Камбеллтаун» отгрузил в ворота «Страйкерс», а на остальных приходится всего 
21 гол, не лучше, чем у команд ниже по таблице. Еще одна проблема – предсказуемость состава. 
9 игроков сыграли все 15 матчей от звонка до звонка, то есть от свистка до свистка. Среди 
результатов особняком стоит победа над «Хэфрон Хоукс», да еще какая! 5:2 – разнесли лидера в 
пух и прах!

10 место. «Канберра ФК»
20 очков, 6 побед, голы 27:2320 очков, 6 побед, голы 27:23
А вот и первая команда, превосходящая ожидания! Располагая слабейшим составом, не считая 
«Страйкерс», «столичные» взобрались на 10-е место! Это отличительная черта менеджера S.A.S. 
– он всегда выжимал из команды больше, чем казалось возможным на бумаге. «Парраматта», 
«Уоллонгонг», «Лэйн Ков» - все они потеряли очки с неуступчивой «Канберрой». В общем, за 
команду из столицы Австралии можно быть спокойным – крепкий середняк надолго, выкинуть их 
из первого дивизиона будет сложно.

9 место. «Парраматта Иглс»9 место. «Парраматта Иглс»
22 очка, 6 побед, голы 19:19
Ну и сразу же первое разочарование 26-го сезона. «Иглс» не бегут. Конечно, Кубок Лиги отнимает 
много сил, но 19 мячей в 15 играх от одной из лучших команд дивизиона – совсем не то, на что 
рассчитывают болельщики. Ives находится под нещадной критикой фанатов, но руководство ему 
доверяет.  Такая   ситуация  у   нас  второй  сезон   подряд:  как  только   начинается  Кубок   Лиги, 
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результаты в чемпионате падают. 12 очков за 6 игр до КЛ, 10 очков за 9 игр вместе с КЛ. «Иглс» 
еще не готовы к борьбе на два фронта. Какие приоритеты стоят у тренера Ives’a?

8 место. «Брисбен Вулфс»
23 очка, 7 побед, голы 24:20
НаНа бумаге чуть-чуть слабее «Иглс», по факту – чуть-чуть стабильнее. И это при том, что в составе 
постоянно присутствует молодая единичка, что уменьшает расчетную силу на поле. По 
результатам поразительная стабильность – все прогнозируемо кроме игр с «Лэйн Ков» и 
«Блэктаун Сити».

7 место. «ФК Метро Старс»
25 очков, 8 побед, голы 31:20
БывшийБывший чемпион с достойной сменой на скамейке. Немного ниже, чем должен быть, но 
перспектива борьбы за медали будет еще несколько лет. Но вот серьезные матчи команда чаще 
проваливает. Да, была крутая победа над «ЦКМ», но с остальными лидерами игра слишком 
беззубая. Если добавить характера, сезон вполне может завершиться медалями.

6 место. «Централ Кост Маринерс»
26 очков, 8 побед, голы 27:24
«ЦКМ»«ЦКМ» – главное разочарование первой половины турнира. Два последних тура 0:7, что очень 
больно бьет по амбициям руководства команды. Вообще после введения нового генератора и 
отказа от схемы игры с понижающими заменами, ЦКМ трясет как в лихорадке. 5 последних туров 
– 3 крупных поражения с общим счетом 1:12, 1 ничья, 1 победа… Так себе результат. Что 
происходит с одной из сильнейших команд после чемпионства, совершенно непонятно. Надеюсь, 
во второй половине чемпионата Милкер-Мотор разберется с тактическими схемами и составит 
конкуренцию сегодняшним лидерам.

5 место. «Брисбан Форс»5 место. «Брисбан Форс»
28 очков, 9 побед, голы 27:18
Ну тут главный прикол в трех стартовых победах автосоставами и последующим возвращением 
легендарного менеджера! Weesok после возвращения слил два матча подряд, успев сделать 
несколько громких публичных заявлений. А вообще, «Форс» на целый бал сильнее «ЦКМ» по 
расчетке! Вторая команда Австралии, так что 5-е место явно нельзя занести в актив. Посмотрим, 
что будет во втором круге, «Брисбан» явно способен на большее.

4 место. «Уоллонгонг Ф.К.»4 место. «Уоллонгонг Ф.К.»
29 очков, 9 побед, голы 31:21
«Волки» просто жгут! 12 (двенадцатая) команда по силе идет на 4-м месте и явно не собирается 
сдаваться! В команде лучший бомбардир чемпионата и старейший менеджер Австралии. Видимо 
опыт 11-ти календарных лет в «Бутсе» позволяет с любым составом бороться в верхней части 
элитного дивизиона. Главное открытие 26-го сезона!

3 место. «Блэктаун Сити»
31 очко, 10 побед, голы 36:2731 очко, 10 побед, голы 36:27
Честно говоря, не знаю, как «Блэктаун» забрался так высоко. 9 игроков основного состава в 
возрасте 32-х лет, на носу большие трудности, готовой смены нет. Возможно, это последняя 
попытка взять медаль перед началом реформ. Перед главным тренером стоят непростые задачи, 
пожелаем ему удачи!
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2 место. «Хэфрон Хоукс»
31 очко, 10 побед, голы 35:22
СтабильностьСтабильность – признак мастерства. Если в прошлом сезоне присутствие «ястребов» в лидерах 
выглядело сюрпризом, то повторение этого достижения уже похоже на систему. Видимо, AWLes-
ley знает что-то чего не знают остальные. И это при прогнозируемом составе. Играют почти всегда 
одни и те же игроки. Двое из них в списке лучших бомбардиров, неплохая оборона при среднем 
вратаре, но место номер 2 по итогам половины турнира. И никаких вопросов. Просто респект.

1 место. «Лэйн Ков»
37 очков, 12 побед, голы 29:11
6 очков отрыва, и не видно, кто может потеснить «ЛК» с первой позиции. Командная игра – ключ к 
успеху «ЛК» в этом сезоне. Да простят меня менеджеры Австралии, но я думаю, что с 
чемпионством в этом сезоне вопрос решен. Тут можно задуматься о дальнейшем – получится ли 
удержаться на вершине в 27-м сезоне? У «ЦКМ» не получилось, сейчас я поселю зерно сомнения 
в голову proffman’у, посмотрим как он справится ;-) Со времен «Митчелтона» 20-го и 21-го сезонов 
еще никому не удалось победить в чемпионате дважды подряд.

ВотВот такой обзор первого круга. Результаты не такие плотные, как в прошлом сезоне, но вся борьба 
еще впереди. Борьба за серебряные и бронзовые медали.

Сергей Бабич(cooler-ok)
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- Привет Никита. Как настроение? Рад приветствовать тебя в нашем издании. Раньше 
что-нибудь слышал о «SoccerooS»?
- Привет! Радуюсь спавшей на ночь жаре. В Москве жара всегда особенно мучительна. Об 
издании, конечно, слышал, читал и даже написал кое-что для него в прошлом сезоне. 

-- Первый вопрос который мне не оставляет покоя, это твоя активность на проекте. Два 
десятка команд в управлении, Президентство в Таджикистане, помимо этого ты 
тренируешь достаточно молодую и амбициозную сборную Франции и являешься 
Координатором Конфедерации. Но и это еще не все! Музыкальный проект Melodifestivalen 
тесно связан с твоим ником. И невозможно представить его без тебя. Как справляешься? 
-- Мультитаскинг, вот что меня выручает. У меня, в принципе, хоть и техническое образование, но 
оно технико-управленческое. А первое, чему учат (точнее, чему должны учить, будь у нас в стране 
нормальное образование) - разбивать весь входящий поток задач на простейшие типовые, 
шаблонные алгоритмы. Это позволяет в разы сократить затраты времени, имея достаточно 
качественный результат деятельности. Главное дальше уметь микшировать эти микрозадачи и 
алгоритмы так, чтобы это было эффективно.

КромеКроме того, многие вещи я делаю уже так давно, что просто привык: президентство с 15-го сезона 
(хотя и до того активно работал в ФС), в Координации немногим меньше. Команд у меня было 
много всегда, первые две (польскую и чешскую) взял в управление, если память не изменяет, в 
10-м сезоне.

МелодифестиваленМелодифестивален свалился на меня, наверное, из разряда «инициатива наказуема». Выиграв 
11-й сезон конкурса, едва вернувшись к участию в нём после небольшой паузы, я развил такую 
бурную деятельность по его развитию, что после 12-го сезона уже никто особо и не рвался в 
организаторы. Безусловно, первые несколько сезонов помогал основатель конкурса Nickname69 
и некоторые из активных участников, но потом их активность как-то поубавилась и я остался один. 
Сезоны идут, интересные темы и заявки имеют место, а это самоподдерживает активность 
учасников, хоть иногда и приходится поспамить в личку напоминалками о старте очередного 
сезона Мелоди.сезона Мелоди.

Огорчает одно: за исключением единственного сезона Мелоди, я всегда полностью предоставлял 
бонусную часть призового фонда. Лишь команды выдавала Администрация. Я так и не могу понять, 
почему нельзя выдавать вместо моих бонусов, например, ОВ от той же Администрации. Ведь это 
крупнейший и самый долгоиграющий форумный конкурс в истории игры, да ещё и с одним 
постоянным оргкомитетом. Мелодифестивален поддерживает хотя бы какой-то интерес к форуму, 
способствует сохранению команд в не самых, порой, топовых ФС... Впрочем, про качество 
управления проектом я уже целый материал в прошлом сезоне написал, и ждать тут изменений 
пока особо не приходится.пока особо не приходится.

- Откуда же у тебя столько энергии и желания развивать проект «Золотая бутса», тем 
более без содействия Администрации?
- Откуда моя активность? Поначалу мною двигал интерес познания, потом спортивный интерес, 
потом уже и профессиональный, когда стало интересно - как сделать проект лучше, а потом уже 
пришлось интересоваться и тем, как остановить его иссыхание. Нынче я понимаю, что многое из 
того, чем я занимаюсь, уже никто столь же качественно сделать не столько не сможет, сколько не 
захочет. И сейчас стимул: если не я, то кто?
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Поэтому бросить свой ФС, команды, конкурс, участие в работе Координации я не могу. Хотя с 
каждым следующим сезоном постепенно приходит осознание, что проект закончится раньше, чем 
мой к нему интерес и желание в нём что-то ещё слегка поворошить, оживить... Нынешними 
темпами выбывания пользователей 30-й сезон рискует стать юбилейным и последним в истории...

- Значит выражение «Бутса уже не та» имеет вполне реальные очертания будущего. 
Можно ли что-то сделать для спасения проекта? 
-- «Бутса» не та уже начиная с 17-18 сезонов. Просто замечать это стали примерно после 21-го. О 
причинах происходящего я много писал и даже получил за это почётное место на Журналистском 
Конкурсе (прим.автора. «Былое! Настоящее… Будущее?»,SoccerooS №3, сезон 25). Что можно 
сделать для спасения проекта? При нынешнем руководстве и его нынешнем курсе - ничего. Либо 
надо менять курс, либо руководство, либо то и другое.

ЯЯ не хочу никого обидеть, но, ребят, Админы, вы занимаетесь чем угодно, кроме того, что 
действительно нужно для сохранения и развития проекта. Латание дырок и втыкание очередных 
костылей в гейм-плей этому никак не способствуют. Равно как и бездарная работа FP, а точнее 
отдела трансферов. Их «компетентность» и «качество» деятельности сейчас эффективнее всего 
выбивают из проекта игроков основного ядра, тех, на ком проект ещё как-то держится.

Возможно,Возможно, проблема в том, что с 2002 года руководство проекта так и не осознало НАСКОЛЬКО 
изменились реалии в пространстве интернет-гейминга. Попытки догнать начали предпринимать 
только последние пару лет, да и те - запоздалые и никогда не доводящиеся до ума. Хотя потенциал 
у проекта есть! Просто взять и реализовать его некому.

- Но согласись, в последнее время администрация часто нас радует разнообразными 
акциями. 
-- Акции - малая толика того, что НУЖНО делать. Но спасибо, что есть хотя бы это. Финансовую 
систему чуть-чуть подлатали, что увеличило «выживаемость» менеджеров в командах, но... эта 
мера всё равно не достаточна, финансовую систему надо пересматривать целиком, и не только её. 
Но делать это имеет смысл только при достаточной поддержке владельцев проекта и силами 
новой крови в составе Администрации, при условии качественной экспансии проекта на рынки 
мобильных приложений и приложений для соц.сетей. 

- Вопрос в лоб! Ты готов присоединиться и быть именно новой кровью? 
- -Да и это совершенно не секрет. Но не зовут, или не замечают :)- -Да и это совершенно не секрет. Но не зовут, или не замечают :)

- Что-то наш разговор перешел в совсем унылые реалии. Тем не менее, я надеюсь, что 
Администрация хотя бы задумывается о будущем проекта. И предлагаю быть 
оптимистами. Знаешь, скажу тебе честно, я не помню, как ты стал Координатором. 
Помню, был Ксардакс, Korg. Можешь рассказать немного о том, кто тебя привел в 
Координацию. 
-- В Координацию меня привёл конкурс Melodifestivalen. Сначала был отдел конкурсов и турниров 
под эгидой КОО. Это была ещё Ксардакса задумка, то есть моя, но я сумел доказать 
необходимость данного явления и Ксар дал отмашку на начало работы...Потом постепенно стал 
скукоживаться проект, и выжил только мой конкурс. Надобность в отделе отпала, а мне 
предложили занять вакантное место Координатора в зоне Конфедерации, где один из 
Координаторов ушёл на повышение после ухода Ксардакса. Поскольку по первой команде 
(«Парвоз» из Таджикистана), знакомствам со времен Объединённой Таджикско-Туркменской Лиги 
(ОТТЛ), это хорошо знакомый мне регион, я согласился.(ОТТЛ), это хорошо знакомый мне регион, я согласился.
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- Был ли выбор в какую зону идти? Или работа в каждой зоне по сути однотипна со 
своими проблемами и неродивыми президентами? 
-- Не скрою, я надеялся, что влияние у Координации на игровые процессы несколько выше, но увы, 
расти оно стало только с постепенным вымиранием проекта, а вместе с ним и числа активистов, 
готовых быть президентами ФС. На смену нерадивым, одиозным, упрямым, не всегда адекватным 
президентам и вице пришло их отсутствие и необходимость где-то таки найти человека, 
прикроющего амбразуру. Увы, сейчас это уже удаётся делать не всегда быстро и не всегда везде. 
Работа в разных зонах Координации отличается лишь числом проблемных ФС. Исторически самой 
проблемной является как раз таки зона Конфедерации. Как быстро она выросла в начале десятых 
сезонов,сезонов, так быстро и сдулась в двадцатых. Америки и Африка являются умеренно проблемными 
зонами, а Европа доставляет неудобство реже всего, но чаще не отсутствием 
кандидатов-управленцев, а политическими (внутреигровыми и внеигровыми) проблемами, как в 
старые времена.

- В Координации трудятся 11 человек. Более менее понятно кто чем занимается. Но вот у 
меня возник вопрос почему во всех зонах два Координатора, а в Америке три? И также 
меня смутило название должности Bobryshe -  Сотрудник Отдела КФРК. В чем 
заключается его функции?
-- Кстати, Координаторов в Америке уже вновь два. Тебе повезло застать миг, когда уходил старый 
сотрудник и приходил новый. У Bobryshe самая ответственная должность - выставление команд в 
свободные, восстановление их по заявкам в КФРК, и, по необходимости, прочее обслуживание 
бесхозных клубов во всех ФС проекта. К слову, его компетентность и качество работы - пример 
для отдела трансферов FP.

-- Ясно, а мог бы сказать к кому и с какими вопросами можно обращаться в Координацию? 
Какую поддержку президентам (или может быть и обычным менеджерам команд) вы 
можете оказать? 
-- Поддержку руководствам ФС Координация может оказать практически любую и по любым 
вопросам. Было бы желание у тех самых руководств этой поддержки желать, вопросы задавать, 
какие-то активности генерировать. Координация, увы, не может быть активна за менеджеров. Она 
лишь может помогать им проявлять активность, если у них уже есть желание. Быть активными за 
них? Я и так провожу крупнейший форумный конкурс, впервые в собственной истории провожу КТ 
для сборных, куда ещё то? Я не знаю.

СС любым вопросом можно обратиться к Координатору своей зоны, если ответ в пределах его 
компетенции - он сделает, все, что сможет, максимально постарается помочь. Если нет - 
подскажет, к кому обратиться. Но, увы, обращаются к нам всё реже, при этом поливая 
Координацию известно чем с всё большей активностью, не понимая, что у нас нет практически 
никаких рычагов для изменения ситуации в проекте.

МнеМне иногда кажется, что мы и так делаем больше, чем нам изначально было разрешено. По сути, 
Координаторы - этакие суперпрезиденты ФС, которым надо следить не за энным числом команд и 
менеджеров, а за энном числом ФС и Президентов/Вице-Президентов. Плюс выдвижение 
кандидатов, выборы, выплаты за организацию турниров, стенок и конкурсов, плюс призовые за них 
же. Но это, как раз, не так сложно, хотя и специфично именно для должностной нагрузки 
Координаторов.

-- Учитывая, что у вас ограниченное влияние, может быть Вы гораздо ближе к секретам 
«Бутсы», чем многие пользователи. Существует ли Генератор, и есть ли логика в его 
вычислениях? 

№2 26 сезон

8



- От секретов генератора сотрудники Координации так же далеки, как и рядовые менеджеры, и у 
Координаторов так же бывают проблемы с пониманием итогов отдельных матчей. 

- Ну вот. Я то думал, сейчас ты мне все расскажешь. Ладно. В реальном Евровидении 
Австралии в этом году была весьма близка, к тому, чтобы на ее просторах прошел 
конкурс. Что нужно сделать бутсовской «Австралии» для получения права проведения 
конкурса у нас? 
- Была то Австралия была, но по  правилам конкурса, даже  если бы победила,  следующий  сезон- Была то Австралия была, но по  правилам конкурса, даже  если бы победила,  следующий  сезон
бы прошёл в Европе. Страна бы была выбрана из числа учредителей Европейского Вещательного 
Агентства. У нас в «Бутсе» всё проще... надо всего-то победить. И всё, конкурс едет в ФС, от 
которого была заявка-победитель.

- Как я успел заметить, в Melodifestivalen появляется много песен, которых в реале было 
бы тяжело найти. В течении 45-ти сезонов были ли так назовем неизвестные хиты, 
которые ты подчеркнул для себя, и теперь они в твоем топ листе? 
-- Я двинутый меломан с очень требовательным вкусом. Хотя жанрово могу слушать практически 
что угодно. Тут история в том, что отец мой - известный музыкальный журналист, а до того играл в 
блюз-роковой группе, и всё детство вокруг меня была музыка. Но я от неё как-то несознательно 
дистанцировался. С годами понял, сколь много я упустил, и последние лет 12-13 я музыку слушаю 
просто тоннами, чтобы восполнить упущенный слушательский опыт. Впрочем, больше всего, 
наверное, слушаю рок-музыку различных течений, но это больше всего едва ли дотянет до 
половины, если хорошенько разобраться.

ЗаЗа 45 сезонов, из которых я организовал уже 34, было очень много песен, которые для кого-то, а 
иногда и для многих становились открытиями, есть даже особые специалисты по участию в 
конкурсе именно с такими песнями. Есть те, кто балансирует на грани чрезмерной баянистости 
заявки, участвуя с очень известными/популярными композициями. Есть и те, кто всегда заявляет 
«неформат», но в итоге обязательно хотя бы раз «выстреливают».

-- Перейдем к журналистике. Как мы отметили ранее в прошлом сезоне с потрясающей 
работой (не побоюсь этого слова) «Былое! Настоящее… Будущее?» ты завоевал второе 
место на Журналистском Конкурсе. Насколько вообще важна для тебя эта награда? И не 
обидно ли было, что первое место в номинации «Околобутса» заняла лаконичная работа 
Elizabet? 
-- Я рад высокой оценке материала и даже удивлён, что его ни на какой стадии не зарубила 
цензура... Приятно, что те, кто мог бы её санкционировать, умеют терпеть критику. Неприятно 
только, что пока практически ничего не меняется.

К работам Elizabet я отношусь с большим интересом и уважением, мало того, она входит в число 
постоянных участников конкурса Melodifestivalen, а этих людей я знаю чуть лучше, чем многих в 
проекте. Заявляемые композиции могут очень многое рассказать о человеке без его собственных 
слов! Так что обид тут нет никаких.

- Тем не менее, это твоя первая работа в журналистике?- Тем не менее, это твоя первая работа в журналистике?
- Работа, попавшая на конкурс, наверное, первая, хотя я долгое время (8 сезонов) возглавлял СМИ 
ФС Таджикистана – «Таджикский футбол». Журналистика интересна, но это требует времени, 
стабильного времени, что у меня не всегда находится. Кроме игровой жизни есть ещё и реальная. 

- Тогда давай немного о реальной жизни и реальном Никите Мошкове. За все время в 
«Бутсе» у меня сложилось  некоторое мнение о тебе.  Например, ты достаточно занятой и 
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активный, но в тоже время ты всегда готов помочь и подсказать. При терках на форуме 
порой ты достаточно твердо и жестко отвечаешь. Но ты не ставишь цель, чтобы твое 
слово было последним. Ты останешься при своем мнении и сделаешь так, как считаешь 
правильным. В точку?  
- Да, мнение в общем и целом верное. Игровой я куда мягче реального, хотя в реальном больше 
позитива и юмора. Такой вот парадокс.

-- Мы все играем в футбольный менеджер, и было бы ошибкой не спросить о твоих 
реальных спортивных увлечениях? 
- «О, спорт, ты - мир!» В принципе, это всё! Если подробнее, я  спортивный  фанат всего  на свете, 
умеренной степени двинутости. Знакомство с любым видом спорта начинается с досконального 
изучения его правил и истории. Ещё в лицейские времена был вторым тренером большинства 
сборных лицея по игровым видам спорта, в тренировочных спаррингах могу быть и судьёй.

-- Да уж, игровой ты точно куда мягче. Никита, за окном лето в самом разгаре. 
Собираешься в отпуск? 
- Отпуск... отпуск? А что это? Отпуск у меня 2 раза в году - на январские и майские праздники. 
Обычно я его целиком банально сплю, изредка выбираясь куда-то. А реальные дни отпуска уходят 
на работу вне работы на канале «Культура». Крайне редко бывает возможность уйти в реальный 
отпуск. Последний раз был два года назад в Каталонии.

- Давай такой вопрос. Книга, город, песня. Какие и почему?
-- Книга - такую ещё не написали, наверное. Слишком много здесь можно было бы перечислить. 
Читал я довольно много, но последнее время намного меньше. Видимо - перенасытился. Наверное, 
лет через энное количество опять буду читать что-то художественное, а не новости и аналитику 
всего на свете.

Одну песню не смогу. В моём плейлисте в соц.сети намного больше тысячи треков. Но часто это 
лишь крючки, для того чтобы там же поднять полную дискографию запавшего в конкретный 
момент времени в мою голову исполнителя. Повторюсь, можно и нужно сказать, что я меломан �

- Про город ты ничего не сказал. Или ты еще не посетил такого города? - Про город ты ничего не сказал. Или ты еще не посетил такого города? 
-- Москва - уникальный город. И я - москвич в фиг знает в каком поколении. Не ведро с болтами, а 
человек, конечно. Каким бы ни было будущее - этот город для меня самый близкий и родной. Но и 
устаёшь от него сильно. Потому практически каждый город, где я бывал, мог бы стать 
своеобразной отдушиной, особенно города южные, с открытым и адекватным народом, но при том 
- не крупные, до ста тысяч населения. В таких городах можно зависнуть месяца на два, 
подзарядить батарейки, поработать на себя, свои идеи и в своё удовольствие, была бы 
возможность.

-- Если верить твоей анкете, то сейчас тебе 27 лет. То есть самый расцвет и самое время 
начинать вершить великие дела. Есть ли что-то что ты сделал и гордишься этим? 
-- Мне действительно 27, и я безмерно рад тому, что закончил высшее образование, умудрившись 
не потерять кучи денег в одном из самых коррумпированных и бестолково существующих видов 
деятельности моего государства. Что жив и относительно здоров - тоже рад. Что не пошёл в 
юности никакими кривыми дорожками... Рад я и тому, что работа есть, хотя желалось бы, может 
быть, и чего-то более близкого душе, более интересного, да и, чего уж греха таить, более 
денежного.

Александр Кожевников(proffman)
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17 мая 2016 - Братислава
Раннее утро, чемоданы собраны, пора выдвигаться в аэропорт, нам предстоит 12-дневный 
европейский вояж, на улице уже слегка пригревает солнышко, небо чистое, время около 7 утра. Но 
на дорогах уже начали появляться первые пробки. Мы с девушкой держим путь в аэропорт 
Кольцово города Екатеринбурга.

ВВ аэропорту быстро проходим регистрацию и осмотр, все-таки люблю я наш аэропорт Кольцово, 
чисто, уютно, все хорошо организованною. Приятно в нем находиться. Немного времени и мы уже 
в самолете авиакомпании «Победа», летим в Москву в аэропорт Внуково. Полет прошел 
нормально, 2 часа и мы в Москве. Теперь предстоит 4 часа ожидания следующего рейса до 
Братиславы. Время тянется долго, побродили по аэропорту, посидели в кафе, там дорого и не 
вкусно. Наконец объявили наш рейс, еще примерно 2,5 часа и мы приземляемся в аэропорту 
Иванка города Братиславы, спасибо авиакомпании «Победа». Перелет был приятный и 
своевременный, к тому же стоил совсем не дорого.своевременный, к тому же стоил совсем не дорого.

Относительно быстро проходим таможенный контроль, и вот мы выходим из аэропорта. 
Здравствуй Словакия! Здравствуй Братислава! Находим нужный нам автобус и отправляемся в 
центр города в гостиницу, по пути заехав в банк, чтобы поменять часть евро на форинты и кроны, 
которые нам еще пригодятся.

Через какое-то время заселяемся в гостиницу, быстренько обедаем и идем осматривать город, 
времени не так много. Погуляли по старому городу, по европейски уютно, ничего особо 
выдающегося нет, но гулять приятно. Осмотрев на сколько хватило времени центр, отправляемся 
отметить начало нашего путешествия в ресторан с самым знаменитым словацким пивом «Златый 
Базант». На экранах показывают хоккей, в разгаре чемпионат мира, а мы пропустив по пару 
бокальчиков «Златого Базанта» и выпив на аперитив по рюмочке Сливовицы, сидим в 
расслабленном состоянии, немного уставшие от перелета и прогулки. 

ДальшеДальше была еще небольшая прогулка по вечерней Братиславе, но пора в гостиницу спать после 
утомительного дня. Завтра утром нас ждет переезд в город Будапешт.
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18 и 19 мая 2016 - Будапешт
Наступило утро. Погода за окном хорошая, собираем вещи и отправляемся на автобус. Все 
переезды между городами мы осуществляли автобусной компанией REGIOJET, очень комфортные 
автобусы, предлагают чай или кофе в поездке, смело рекомендую.

А  нам   предстоит 3-часовой  переезд
из  Братиславы  в  Будапешт,  в  райо-
не  обеда  мы  прибываем в Будапешт. не  обеда  мы  прибываем в Будапешт. 
Поездка  прошла  хорошо,  правда  по 
ходу  нее было  легкое разочарование
от  того,  что  Прага  с вкусным  пивом 
находится в другой стороне, а мы уез-
жаем от нее в обратную сторону.

Но  время пролетело незаметно, и мы
въезжаем  в  Будапешт. Противоречи-въезжаем  в  Будапешт. Противоречи-
вые  отзывы, о котором я читал перед 
поездкой:  кто-то  в восторге, кто-то в
ужасе  от  грязи, бомжей и прочих не-
приглядных   вещей.  Забегая  вперед, 
скажу,  что  ни особой грязи, ни боль-
шого  количества  бомжей  я не  заме-
тил.тил.  Как  ни  странно,  на  меня  Будапешт произвел самое яркое путешествие в этой поездке, если 
выразиться кратко – «крутой город».

Выйдя из автобуса, на противоположной стороне, мы увидели совершенно новый красавчик 
стадион Groupama Arena. Странно, подумал я вроде бы венгерский клубный футбол не блещет 
результатами, а строятся такие стадионы в стране. Посмотрев позже в интернете, я узнал, что на 
этом стадионе сейчас играет венгерский клуб «Ференцварош». Когда-то этот клуб неплохо 
выступал в еврокубках, но в последнее время я про него особо ничего не слышал. 

НемногоНемного поплутав, мы нашли свою гостиницу, забросили туда вещи и отправились на прогулку. 
Посетив площадь Свободы и парк Варошлегет, мы забрели в уютное летнее кафе, чтобы 
перекусить. Перед поездкой я узнал, что хорошего пива в стране нет, а лучшее из нехорошего, это 
пиво «Дрехер». Его и решено было попробовать. Пиво действительно оказалось так себе. Вообще 
в Венгрии лучше пить вино, но его я не люблю, поэтому не пил, попробовал палинку, это 
фруктовый венгерский бренди, вот его рекомендую, классная штучка. Жаль, что времени было 
мало и насладиться этим напитком как следует так и не удалось. 

ВечеромВечером прогулялись по центру города, улицам Ваци, проспекту Андраши, набережной Дуная, и 
прочим интересным местам. На следующий день были на другом берегу Дуная, посмотрели 
Будайскую крепость, рыбный бастион. После этого посидели в кафе около собора Святого 
Иштвана, попивая немецкое пиво «Хакер Пшорр», которое оказалось очень вкусным. Время в 
Будапеште пролетело незаметно. 

ВВ общем, в качестве резюме город очень понравился, живой, живущей своей жизнью, тут легко 
можно было провести недельку, совершая неспешные прогулки и проводя время в уютных кафе. 
Хочется обязательно когда-нибудь вернуться сюда.
Город не дорогой, на наши деньги цены вполне доступные, в стране в ходу венгерские форинты, 
так что поездка сюда не станет накладной для бюджета. А нам необходимо двигаться дальше. 
Впереди Вена.
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20 и 21 мая 2016  - Вена
Утром выезжаем на автобусе в сторону Вены, предвкушая встречу с Австрией и ее столицей. Ехать 
пришлось с пересадкой в Братиславе, и примерно через 4 часа мы прибываем в Вену.

ПроПро Вену наоборот отзывы были в основном восторженные, что в городе чуть ли не с мылом моют 
тротуары. Поэтому были ожидания чего-то сказочного, но по приезду мы обнаружили, что на 
обочинах окурки и мусор. Сказка отменяется, оказывается это обычный земной город. Как не 
странно напротив автостанции мы вновь увидели стадион, вернее его верхушку, это был 
знаменитый венский стадион «Эрнст Хаппель», на котором проходил финал Евро-2008, пока 
самый успешный для нашей сборной.

ПогодаПогода была теплой, мы заселились в гостиницу, и пообедав, отправились на прогулку. Погуляли у 
собора Святого Стефана, по знаменитым улицам Грабен, Кернерштрассе и Кольмарт, где много 
людей и дорогих магазинов. Была пятница и в городе проходил какой-то пивной фестиваль. Дойдя 
до ратуши, где была одна из площадок фестиваля, мы взяли по кружечке пива, и устроившись 
рядом на скамейке в сквере стали попивать его. Пиво не очень понравилось, стал задувать ветер 
и мы решили отправиться в пивную «Goesser». Поужинав там, и выпив пиво, пришли к выводу, что 
австрийское пиво пока нас не очень впечатляет. После ужина решили отправиться в гостиницу, 
первый день в Вене получился очень насыщенным.первый день в Вене получился очень насыщенным.

На второй день отправились в музейный квартал и дворец Хофбург, а оттуда двинулись в сторону 
Бельведера, рядом с которым находится замечательная пивоварня «Salm Brau». Вот там пиво 
было на удивление вкусным, хотя до поездки я даже не слышал о таком пиве, как «Salm». В итоге 
очень душевно посидели. И тут я вспомнил, что сегодня последний тур чемпионата России, все 
матчи начинались в одно время и уже закончились, было интересно узнать итоги, зайдя в телефоне 
в интернет. 

Честно говоря, в то, что ЦСКА отдаст 1 место, я не верил, поэтому нисколько не удивился, что они 
победили  и  стали  чемпионами,  «Ростов»  свой матч тоже выиграл и  стал вторым, «Зенит» с его 
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звездами остался без Лиги чемпионов. Мой любимый клуб «Локомотив», провалил концовку 
сезона  и не попал  даже в Лигу Европы,  хотелось закричать,  как же так Игорь Геннадьевич. Но я 
сдержался. Команда пропустила вперед «Спартак», который в итоге смог выполнить задачу на 
сезон, стал пятым и попал в Еврокубки. Наверное, в ближайшем «Спорт-экспрессе» будет 
интервью с главным тренером этой команды, под названием «Аленичев - это светлое будущее 
Спартака», подумал я, в котором он расскажет о своих достижениях во главе клуба и что лучше 
него тренера не найти. И впрямь не брать же в команду тренерами всяких Старковых.

НоНо больше всего повеселило «Динамо», единственный клуб, который никогда не вылетал из 
высшего дивизиона, стал 15-м и напрямую вылетел в низший дивизион, во главе со своим 
легендарным, судя по его зарплате, футболистом Игорем Денисовым. Вот к чему приводит смена 
курса развития, не подкрепленная грамотным менеджментом. В итоге уже второй знаменитый 
московский клуб отправился в низшие лиги, а география премьер-лиги на следующий сезон, как 
выяснилось позже после вылета «Кубани» в стыковых матчах, расширилась до 14 городов, такой 
широкой географии при 16 клубах не было никогда.

ПоразмышлявПоразмышляв о нашем футболе, и допив пиво, мы отправились на прогулку по Бельведеру. Потом 
посетили еще пару парков, побродили по центру, и двинулись в сторону гостиницы. Завтра днем 
нас ждал переезд в Чехию в город Брно.

22 мая 2016 – Брно
                                                                                          С утра у нас оставалось еще несколько час-
                                                                                          ов времени до отъезда из Вены, рано утром
                                                                                          мы  поехали в Шенбрунн.  Побродили по его
                                                                                          парку, потом поехали на набережную Дуная.                                                                                          парку, потом поехали на набережную Дуная.
                                                                                          Погуляли  там.  Время  стало  поджимать,  и 
                                                                                          мы двинулись в сторону автобусной останов-
                                                                                          ки.  В  принципе  за  2  дня  мы  не успели до 
                                                                                          конца  понять  свои  ощущения насчет Вены,
                                                                                          вроде  бы  и  неплохо,  но восторгов особых                                                                                          вроде  бы  и  неплохо,  но восторгов особых
                                                                                          не  было, видимо подвели завышенные ожи-
                                                                                          дания от города.  Кроме этого город оказал-
                                                                                          ся очень  дорогим. По  крайней  мере в этой
                                                                                          нашей  поездке  он  был самым дорогим, по-
                                                                                          ка не знаю, захочу ли я сюда еще вернуться                                                                                          ка не знаю, захочу ли я сюда еще вернуться
                                                                                          в будущем.

В районе  обеда  мы  были в  автобусе, который вез нас в Чехию, в город Брно, это второй по 
населению город Чехии, с населением около 400 000 человек. Примерно 2 часа в дороге 
пролетели незаметно и в районе 3 часов дня мы прибыли в пункт назначения.

ЗаселившисьЗаселившись в гостиницу, мы отправились пообедать, выбрав для обеда пивной ресторан при 
заводе Старобрно. Это пиво считается далеко не лучшим в Чехии, но хотелось попробовать 
местного пива, тем более, что раз ресторан при заводе, то оно будет свежее. Расположившись в 
уютном заведении, мы отлично пообедали и насладились пивом «Старобрно». Ппиво оказалось 
вполне себе неплохое, в это время в ресторане на большом экране шел хоккей, чемпионат мира. 
Играли Россия и США в матче за 3 место. Наша сборная уверенно выигрывала, но, учитывая, что 3 
место для сборной России по хоккею, это не самое большое достижение, в отличие от футбольной 
сборной,сборной, и то что я не являюсь поклонником хоккея, я смотрел на экран лишь временами, как 
говорят в таких случаях одним глазком. 
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Отлично посидев в ресторане, мы отправились на прогулку по городу, на улице было очень жарко. 
Центр в Брно не очень большой, но уютный, чем-то похожий на Братиславу, гулять было приятно. 
Был выходной день и люди оккупировали многочисленные кафешки в центре. Вдоволь 
нагулявшись по мощеным улочкам города, мы зашли в бар на площади Свободы, которая является 
главной в городе.  Заказали пиво, как  же все-таки приятно  сделать глоток холодного пива, когда
нана улице стоит жара, а на экране уже шел финал чемпионата мира по хоккею – Канада – 
Финляндия, большинство чехов почему-то болело за канадцев. Посидев какое-то время, мы пошли 
снова бродить по центру, матч досматривать не стали, к моменту нашего ухода канадцы вели 1-0, 
и как-то не верилось в победу финнов, как потом оказалось не зря. Канада стала в итоге 
чемпионом мира. На город потихоньку начала спускаться темнота. Мы побродив еще немного по 
улочкам отправились в гостиницу, в принципе город в целом понравился, уютный центр, приятная 
атмосфера в городе. Но не уверен, что еще когда-нибудь поеду в этот город. А нас завтра ждал 
переезд в основной город нашей поездки Прагу.переезд в основной город нашей поездки Прагу.

23 и 24 мая 2016 – Прага
Дорога до Праги из Брно заняла 2,5 часа и вот
мы  уже  в  Праге на автовокзале Флоренц. Не-
большая накладка у нас по приезду произошла 
с  покупкой  билетов  на  транспорт.  Автоматы
принимали только мелочь, а у нас были только
бумажные  кроны, но  мы купили бутылочку во-
ды и  добыли так нужную нам мелочь. Гостини-
ца у нас  находилась не в центре, от автовокза-
ла пришлось ехать около 30 минут на автобусе.
Заселившись  в гостиницу, мы  отправились на
Вацлавскую  площадь,  нам  нужно  было выку-
пить проездной  на  транспорт.  В Праге выгод-
нее   покупать  проездной   на  месяц,  поэтому нее   покупать  проездной   на  месяц,  поэтому 
люди  на  форумах  договариваются и перепро-
дают  потом проездной на оставшиеся дни. Так 
жеже сделали и мы, встретились с людьми, которые уезжали в этот день и купили у них по выгодной 
для обеих сторон цене проездные. Дальше, нам нужно было поменять евро на кроны, что мы 
успешно сделали в одном из арабских обменников на Вацлавке. В Чехии в ходу своя валюта, 
чешские кроны, цены вполне приемлемые, путешествие по этой стране не будет разорительным 
для кошелька.

УжеУже очень хотелось кушать, и мы отправились в расположенный неподалеку бар «У Фердинанда». 
Заведение простенькое, но еда и пиво «Фердинанд» были вкусными. Мы планировали немного 
посидеть и отправиться на прогулку по городу. Но погода внесла коррективы в наши планы, 
начался дождь, а так как мы были без зонта, то наше знакомство с пивом «Фердинанд» затянулось 
часа на 3. Зато было решено, что в последующие поездки в Прагу, мы будем начинать с посещения 
данного заведения и пива «Фердинанд», вот такая зародилась традиция.

ДождьДождь наконец-то закончился и мы отправились на прогулку, без какой-то конкретной цели, а 
просто по знаковым местам, прошли Вацловскую площадь, дошли до Староместской площади, 
вышли на набережную реки Влтавы и по набережной вышли к Карлову мосту. Прошли по нему, а 
потом просто бродили в центре по тесным улочкам, глазея по сторонам на дома и проходящих 
мимо людей. Так прошел наш первый день в Праге.

На второй день, мы отправились в другой  район Праги, с  площади Мира вышли на набережную к 
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Танцующему дому, дошли до Национального театра, а потом перейдя по мосту на другую сторону 
Праги к метро Андел, пошли искать завод Старопрамен. Найдя его, расположились в ресторане 
«На верандах» при пивном заводе, хорошо пообедали и заказали живого пива «Старопрамен». 
Пиво очень вкусное, одно из лучших, что мы пили в Праге, однозначно рекомендую. 

ДальшеДальше наш путь лежал в Пражский Град. Добравшись туда, мы полюбовались Собором Святого 
Вита, но погулять, как следует, не удалось. Начался дождь, а мы снова были без зонта. В итоге 
решено было ехать в гостиницу. К вечеру дождь прошел и мы направились в центр, побродили по 
центральным улицам, прошлись по торговой улице На Прикопе до площади Республики, а по ней 
по улице Целетна вышли к Староместкой площади. Потом просто, как и в 1 день без цели гуляли 
по центру, наблюдая за всем, что происходит вокруг. Поздно вечером по пути домой ненадолго 
заскочили в одну из многочисленных пивнушек. Выпили по кружке пива и поужинав, отправились 
спать,спать, вот такие немножко сумбурные, проходящие под аккомпанемент дождя у нас получились 
первые 2 дня в Праге.  А завтра нас ждала поездка одним днем в старинный чешский город Чески 
Крумлов.

25 мая 2016 – Чески Крумлов
Рано утром мы выдвинулись на автостанцию На Книжице, чтобы выехать в Чески Крумлов, где 
находится эта автостанция мы знали только приблизительно, а время поджимало. Поэтому мы 
немного переживали, что можем опоздать на автобус, но в итоге все обошлось и минут за 5 до 
отправления мы были на месте.

Дорога заняла 3 часа, до этой поездки мы даже не знали о существование такого города. Но по 
отзывам он считается вторым по посещаемости в Чехии. Некоторые даже считают, что он красивее 
Праги. В общем против общественного мнения мы идти не стали, вердикт - надо ехать.

СегодняСегодня начинались новые чемпионаты стран в «Золотой бутсе», в том числе и в Австралии, так 
как в автобусе был WI-FI, я решил, что нужно отправить состав на матч 1 тура, дома с ФК 
«Канберра». Войдя в свой профиль через телефон, я зашел в онлайн-билдер и собирался 
расставить игроков по позициям, но к моему удивлению майки отказывались передвигаться. То ли 
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я что-то делал не так, то ли на телефоне их нельзя было передвинуть. Неужели, придется играть 
автосоставом, подумал я. Проанализировал 2 матча, которые будут на этой неделе, дома у ФК 
«Канберра» нужно выигрывать, а во втором матче на выезде с «Хэфрон Хоукс» шансов мало, 3 
очка набрать должен, даже автосоставом.  И тут я заметил, что есть вверху онлайн-билдера, 
помощник по схемам. Его в итоге я и решил использовать, повыбирав различные варианты, я 
остановился на оптимальном, по моему мнению и отправил состав. Получилось, что футболисты, 
как бы играли без тренера, который находился, где-то далеко, и диктуя состав и позиции игроков 
нана матч своим помощникам. Связь местами прерывалась и в итоге на поле расстановка игроков 
получилась такой, какой ее удалось услышать помощникам. Но в любом случае состав отправлен, 
буду ждать игры, вечером посмотрел результат, есть непростая победа 2-1 и первые 3 очка в 
чемпионате, задача минимум на эту неделю выполнена.

Но вернемся к поездке, примерно к обеду, мы были в Ческом Крумлове, это совсем небольшой 
городок. За несколько часов мы облазили его вдоль и поперек, вдоволь побродив по узким 
средневековым улочкам и посетив Крумловский замок. Приятный город, но очень много туристо. 
Нам показалось, что Прага все-таки поинтереснее.

ВВ обед мы расположились в кафе на улице, заказали рыбу, которую ловят здесь же, рыба 
оказалась очень вкусной. Обед мы запивали пивом «Будвайзер», который варится в соседем 
городе Чески Будеевице. После обеда мы еще побродили по Замковым садам, снова по улочкам 
города. Больше смотреть было нечего, и мы отправились к пивоваренному заводу «Eggenberg», 
выпив там по кружечке одноименного пива, стали дожидаться автобуса, чтобы вернуться назад в 
Прагу. Пиво «Будвайзер» и «Eggenberg», кстати не очень понравилось, а сам город не произвел 
какого-то сногсшибательного впечатления, но тем, кто любит старинные города с узкими улочками 
он должен придтись по душе.он должен придтись по душе.

Потом была 3-часовая поездка до Праги, приехали около 9 вечера, поездка туда и обратно в один 
день получилась довольно-таки утомительной. По приезду зашли поужинать в Праге в кафе «Ko-
zlovna», выпив при этом пива «Велкопоповицкий Козел». Светлое пиво не особо зацепило, а 
темное понравилось, но долго сидеть времени не было, пора было ехать в гостиницу. Завтра нас 
ждала очередная поездка в Германию в город Дрезден.

26 мая 2016 - Дрезден
Изначально ехать в Германию в этой поездке мы не планировали, но так как мы симпатизируем 
этой стране, решили, что хотя бы на денечек нужно туда заехать. Выбор пал на ближайший 
крупный город от Праги, в котором мы еще не были.

Итак, утро, снова автобус, снова куда-то едем, вернее не куда-то, а в город Дрезден. Через 2 часа 
мы были на месте. В бывшей ГДР бывать раньше не доводилось, и было интересно посмотреть, 
чем же она отличается от западной части страны.

ГородГород был практически полностью разрушен во время войны, но центр был восстановлен. За 
время нашего путешествия накопилась усталость, поэтому сразу по приезду мы отправились к 
Фрауэнкирхе, рядом с которым находился мюнхенский пивной ресторан «Августинер». Эх, хорошо 
же все-таки немецкое пиво, пообедав и вдоволь насладившись пивом «Августинер», заказали на 
аперитив по рюмочке шнапса. Ну вот теперь мы готовы к изучению достопримечательностей 
города.

ДостопримечательностиДостопримечательности в основном все рядом, посмотрев церковь Фрауэнкирхе, оперу Земпера, 
дворец  Цвингер  и другие  интересные  места мы  отправились  на другую сторону реки Эльбы по 
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Побродив, как следует по городу, мы отправились в пивной сад. Погода была теплая. И взяв пива 
и сосисок мы расположились за столиками между деревьев, попивая пиво и заедая его сосисками 
с бренцелями, вместе с другими посетителями пивного сада и воробьями, которые также 
облюбовали данный пивной сад.

ДоДо автобуса я еще планировал прогуляться до парка ГроссерГартен, где находится стадион 
Глюксгаз-Штадион. На котором  выступает дрезденское «Динамо», вернувшееся в минувшем 
сезоне во вторую бундеслигу и за которое когда-то играл Станислав Черчесов. Но усталость не 
позволила это сделать, в итоге до стадиона и до парка мы так и не дошли.

Если кратко, по Дрездену, город не зацепил, он наверное больше интересен будет тем, кто любит 
живопись, ведь в городе находится отличная картинная галерея, но у меня особого желания 
возвращаться в этот город пока не возникает.

СказавСказав спасибо Дрездену, за экскурсию и вкусное пиво мы отправились на автобус, чтобы 
вернуться обратно в Прагу, приехали уже поздно, поэтому никуда не пошли, а сразу отправились в 
гостиницу, ведь завтра, вы удивитесь, но это так, нам с утра снова идти на автобус, нас ждет 
поездка в Карловы Вары.

27 мая 2016 – Карловы Вары
ОчередноеОчередное утро, мы снова отправляемся на автовокзал Флоренц, чтобы поехать в нашу 
заключительную в этом путешествии поездку в Карловы Вары. Чуть более 2 часов езды и мы 
прибываем в пункт назначения.

ТоТо что мы оставили напоследок именно этот город было правильным решением. Приехав изрядно 
уставшими от предыдущих поездок, мы сразу окунулись в умиротворенную и спокойную 
атмосферу города, которая передалась и нам. Народ не спеша, в расслабленном состоянии 
прогуливался по городу, наслаждаясь природой, свежим воздухом и термальной водой из 
источников. 
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МыМы на время почувствовали себя курортниками, как хорошо, когда никуда не нужно спешить, а 
просто прогуливаться в расслабленной атмосфере между городских улиц. Побродив по 
центральным улочкам около реки Тепла, по аллейкам и паркам пришло время обеда. Мы 
устроились в летней веранде одного из ресторанов на набережной Теплы. Недалеко от Карловых 
Вар производят пиво «Крушовице», его мы еще не пробовали в Чехии, значит нужно исправить 
недочет. Получилось так же, как с «Козеллом». Светлое пиво особого впечатления не произвело, 
а вот темное пиво «Крушовице» понравилось, что заказать на аперитив вопрос не стоял, в городе, 
гдегде производят Бехеровку, не попробовать ее было не возможно. Попробовали, в принципе особой 
разницы не заметили. Бехеровка она, что на своей родине, что у нас и есть Бехеровка.

После обеда пошел небольшой дождь, мы его переждали в одной из колоннад с термальными 
источниками, потом пошли дальше просто бродить по городу. Особых достопримечательностей 
здесь нет, мы просто шли и наслаждались атмосферой. До автобуса решили посетить еще 
Бехерплатц, место где производят Бехеровку и где находится музей этого напитка. Там же 
находится пивоварня «Карел 4». Времени было немного поэтому мы заказали по кружечке пива 
«Карел 4», по шоту Бехеровки, купили несколько бутылок Бехеровки на сувениры и отправились 
на автостанцию.

ТутТут произошла наша первая накладка в путешествии, мы перепутали место, где нужно садиться на 
автобус. Пока разбирались, наш автобус уже уехал, пришлось взять билет на следующий, который 
был через час и продлить удовольствие от пребывания в городе еще на какое-то время. На 
следующий автобус мы пришли вовремя.

Карловы Вары очень понравились, на экскурсию сюда снова ехать смысла особого нет. А вот 
приехать на какое-то время, погулять и попить термальной водички, было бы очень даже здорово. 

А пока  мы  держим путь  обратно в  Прагу,  примерно через  2,5 часа мы на месте. Настало время 
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поужинать в одном из многочисленных заведений города. Выбор пал на пивницу «Ступартска», где 
разливают свежее пиво «Гамбринус». В итоге ужин прошел отлично, пиво «Гамбринус» очень 
понравилось. Среди светлых оно в нашем топ-листе, смело рекомендуем.

Но пора в гостиницу, завтра наш заключительный день путешествия и мы поедем, куда же мы 
поедем, а никуда мы завтра не поедем, а просто проведем время в городе Прага.

28 и 29 мая 2016 – Прага
НаНа последний день грандиозных планов у нас не было, с утра мы пошли в супермаркет 
«Кауфланд». Закупили разных вкусняшек на подарки, забросили все это в гостиницу и 
отправились в зоопарк. Никогда раньше не были в зоопарке в Европе, но слышали о них много 
восторженных отзывов. Решили посмотреть сами, каковы они европейские зоопарки на примере 
зоопарка в Праге.

АА мне еще нужно было отправить состав на матч 2 тура чемпионата Австралии, в гостях с «Хэфрон 
Хоукс». Майки в телефоне, как и в прошлый раз не передвигались, пришлось воспользоваться, 
также помощником по схемам. Выбрав оптимальный вариант, я отправил состав. Терять особо 
было не чего. В этом матче очки нам все равно не светят, думал я. Каково же было мое удивление, 
когда вечером я обнаружил, что мой «Блэктаун Сити» этот матч выиграл. Да еще и с разгромным 
счетом 5-1. Может мне и дальше отправлять составы на матчи не самому, а используя помощника 
по схемам?! А пока, после двух туров, неожиданно для себя, я вышел на 1 место в таблице в 
чемпионате Австралии.чемпионате Австралии.

Тем временем по дороге мы в очередной раз проезжали мимо стадиона «Славия», который был 
недалеко от нашей гостиницы. Красивый новый стадион. Специально стадионы в поездке мы не 
искали, но время от времени они сами нам попадались. На данном стадионе играет одноименный 
пражский клуб «Славия». На фасаде стадиона висела реклама товарищеского матча Чехия – 
Южная Корея, хозяева готовились к предстоящему чемпионату Европы.

Но нам на стадион было не нужно, а нужно было в зоопарк, туда мы в итоге и приехали. Территория 
зоопарка просто огромная, несколько часов мы бродили по его тропам. Но было такое ощущение, 
что посмотрели от силы половину, многих животных было не видно. То ли они спали, то ли где-то 
прятались. В итоге мы не столько смотрели на животных, сколько ходили в поисках, где их можно 
увидеть. Но кое-кого все-таки удалось лицезреть. Из тех, что запомнились видели слонов, 
жирафов, фламинго, сурикатов, пингвинов и даже австралийских кенгуру!!! В общем, зоопарк 
конечно классный, но нас как-то не зацепило, и мы лишний раз убедились, что зоопарки это не 
совсем наша тема.совсем наша тема.

Устав от прогулок по зоопарку, мы отправились на наш заключительный пражский ужин. На 
последок мы оставили самое знаменитое чешское пиво «Пилснер Урквелл». В этот вечер мы 
никуда не спешили и вдоволь насладились этим пивом, танковый «Пилснер Урквелл» был безумно 
вкусным. Можно было сидеть и сидеть, наслаждаясь его вкусом. Но все хорошее когда-то 
заканчивается. После ресторана мы еще немного побродили по центральным улицам Праги. В 
голове витала мысль, что мы обязательно еще вернемся в этот душевный город. Но сейчас нам 
нужно было ехать в гостиницу, утром нас ждал перелет домой.

УтромУтром собрав вещи и попрощавшись с хозяином гостиницы, мы поехали в аэропорт Вацлава 
Гавела в Праге. Регистрация прошла без проблем, рейс немного задержали, но это не страшно и 
вот на самолете авиакомпании «Уральские авиалинии», мы вылетаем по маршруту Прага – 
Екатеринбург.  Полет  прошел  хорошо  и  через  4  часа  мы  приземлились в аэропорту Кольцово
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города Екатеринбурга, ну что же здравствуй Родина.

ДобравшисьДобравшись на такси до дома уставшие, но с кучей приятных воспоминаний, мы решили отметить 
наше возвращение коньяком «Реми Мартан», купленным в Дьюти-Фри. С завтрашнего дня мы 
возвращаемся к привычной жизни, работа, различные дела, здоровый образ жизни, а сегодня 
можно еще чуть-чуть расслабиться в честь окончания нашего турне. Не успев вернуться из 
очередного путешествия, в голове стали возникать различные идеи, куда отправиться в 
следующий раз, ведь путешествия, это как наркотик, попробовав один раз потом уже сложно 
остановиться. Постоянно хочется отправиться в место, где ты еще не был или в место, где был, и 
которое тебе полюбилось.которое тебе полюбилось.

Вот такой европейский вояж получился у нас в этот раз, надеюсь, что вам было интересно читать 
мой рассказ. Путешествуйте и любите футбол, ведь и путешествия и футбол это то, что наполняет 
нашу жизнь яркими эмоциями и дарит незабываемые впечатления.

yurik1977
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- Привет Алексей. Расскажи нам немного о себе, кто ты вне «Бутсы»? Какие твои хобби, 
кем работаешь, интересуешься ли каким-то видом спорта?
-- Привет. Мне кажется, вне «Бутсы» я тоже Weesok. :) Все банально в жизни, работаю, детей ращу, 
на увлечения как-то совсем мало времени остается, но и эти остатки забирает жена. Раньше 
регулярно играл в футбол и карты, на велосипеде катался, даже на работу иногда, но давно уже 
обхожусь без этого. В общем, тут я ничего интересного и увлекательного не поведаю. Надеюсь, 
когда дети подрастут, у меня еще останется запал заниматься тем, что я люблю, вмести с ними. Не 
в карты, конечно, :)  но на великах хотя бы.

- Почему Weesok?
-- Я помимо менеджеров еще покером увлекался, на каком-то покерруме такой ник взял, и карта 
там пошла. Оставил ник на фарт. А так он, по-моему, ни на одном языке ничего не означает, просто 
набор букв.

- Т.е. что набралось на клавиатуре, такой и ник получился?
- Ну не совсем, все-таки «уекненакроапм» или «вораирара» было бы самому сложно запомнить :). 
Что-то случайно набралось, что-то облагородил.

- Ты помнишь, как попал в проект «Золотая бутса»?
-- А я уже и не помню. :) С момента появления первых компьютеров и приставок играл в различные 
оффлайн менеджеры. Потом был некоторый перерыв. Далее решил попробовать онлайн против 
живых игроков. В общем поисковик предложил «Золотую бутсу». В целом оказалось довольно 
занимательно, так и остался здесь.
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- Как ты считаешь, как изменила твою жизнь/тебя «Золотая бутса»? Или она никак не 
повлияла на тебя?
- Да нет, не думаю, что повлияла.  Я пришел в проект 30-летним в общем-то сложившимся 
человеком. И остался самим собой.

- Ты бросал проект, почему?
-- Это было где-то по ходу 23-го сезона. К тому моменту накопилась некоторая усталость от игры, в 
тот период я на форуме бывал гораздо чаще, чем непосредственно в менеджере. «Бутса» тогда 
уже была для меня больше местом общения, этаким аналогом социальных сетей, а не игрой. 
Сначала отказался от конкурса прогнозов, потом пошли автосоставы и пропуски товарищеских 
игр. Отказался ото всех команд, кроме «Брисбан Форс», своей первой команды. Потом 
наложилась смена места работы, больше не было возможности в рабочее время заходить в 
«Бутсу», дома тоже время уделялось семье, на «Золотую бутсу» его просто не стало.

- Вот так вот бросают команды, из-за отказов от конкурса прогнозов. Почему вернулся?- Вот так вот бросают команды, из-за отказов от конкурса прогнозов. Почему вернулся?
- Соскучился по проекту, появилось свободное время, да всего понемножку.

- Как ты считаешь, что изменилось, пока тебя не было?
-- Да много и мало одновременно. Вышли на пик команды единичек, изменили призовые, правила 
выпуска из ДЮСШ, усталость, т.е. проект не стоит на месте, но, наверное, этого недостаточно. 
По-прежнему падает активность на форуме, старые менеджеры уходят, новых все меньше. Да что 
далеко ходить, возьмем ЖК прошлого сезона, где десятки различных ярких СМИ? А ведь были 
времена. Или сокращения футсоюзов. Это же вынужденная мера, команд слишком много, точнее 
людей стало  слишком мало. Эта тенденция была и на момент моего ухода, в этом, к сожалению 
изменений нет.

- Как ты думаешь, что бы могло привлечь новых людей?- Как ты думаешь, что бы могло привлечь новых людей?
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- Да сложно что-то советовать разработчикам. У них есть довольно популярная игра, а у меня нет, 
значит, они больше меня в этом разбираются. Наверное, для начала определить целевую 
аудиторию, от этого отталкиваться. Мне, например, интересно, чтобы игра была сложной, но 
многих новичков излишняя сложность может отпугнуть. И еще, игра должна быть понятна и 
относительно предсказуема, раз уж это стратегия своего рода. А у нас правила уже пару сезонов 
поправить не могут. На сайте игры в разделе правила до сих пор нет изменений 24-25 сезонов, ну 
и как новичку постигать азы? Мелочь, казалось бы, сделать не сложно, но руки у админов не 
доходят.доходят.

- О каких изменениях идет речь?
- Правила выпуска из ДЮСШ по талантам, измененные размеры призовых и отмена выплат за 
повышение. Это на память. Наверное, еще что-то есть.

- Ты какое-то время был тренером Австралии. Как ты считаешь, насколько успешное 
выступление сборной сейчас?
- К моменту моего возвращения сборная уже завершила свой турнирный путь, судить могу только 
постфактум по результату. По-моему команда выступила в свою силу, к сожалению, нынешнее 
австралийское поколение весьма посредственное.

- Как ты считаешь, с чем это связано?
-- Как ни странно, с благополучием и стабильностью футсоюза в прошлом. :). Австралия раньше не 
испытывала проблем с бесхозными и убитыми командами, не было регенов и, соответсвенно, 
бонусных игроков. От расширения дивизионов и появления целого бонусного поколения мы в свое 
время сами отказались. Также наш ФС обошел стороной бум единичек. Вот и выходит, что наша 
сборная состоит из добротных, но совершенно обычных 9-к с мастерством около 170, а тон задают 
команды единичек за 190 или бонусников под 180.

-- Как ты относишься к тому, что у нас нет выборов тренера сборной? Один и тот же 
менеджер несколько сезонов подряд без выборов и других лотерей занимает этот пост.
- Мне трудно судить о тех сезонах, что я отсутствовал. А речь именно о них. Думаю, если бы были 
достойные желающие, руководство ФС обязательно рассмотрело бы их кандидатуры. Да и не 
всякий захочет работать, когда перед командой не стоит высоких целей.

- Ну а в целом, не считаешь ли ты, что при подобных условиях тренер сборной 
«шевелился» бы более активно?
-- Не знаю. Тут вопрос не только и не столько в тренере. Он работает с тем материалом, что есть. 
Может кому-то помочь в развитии игроков, но это не может массово быть. Для полноценной 
программы развития игроков нужно желание большого количества менеджеров ФС. Допустим, в 
ФС слабое поколение игроков. В обозримом будущем, например, горизонт планирования 5-6 
сезонов, команде не светят успехи. Значит, на это время можно все силы бросить на выращивание 
совсем зеленой молодежи. Ищем в ФС 5, 6, 10 менеджеров, не решающих турнирных задач, но 
планирующих играть в «Бутсу» долго и готовых вырастить пару единичек. Определяем группу этих 
единичекединичек и близких к ним по возрасту 9-к работяг и профильных. Профильных качать по уму, на 
максимальный выход в будущем. Часть все равно со временем отвалится. И вперед. В сборной 
только они, сливают отборы на турниры, куда все равно не отобраться, в другие сезоны играют в 
КТ для сборных (сейчас немало сборных качает единичек, турниров для них тоже хватает). Через 
5-6 сезонов (т.е. сколько мы отводили до появления боеспособного поколения) у них уже 
достаточно опыта, чтобы развиваться самостоятельно только в клубе. А сборная возвращается к 
обычной жизни. Еще через 4-5 сезонов мы имеем искусственно выращенное поколение, которое 
может  быть очень  успешным.  Конечно,  выглядит  утопично,  и  не все его участники будут к тому может  быть очень  успешным.  Конечно,  выглядит  утопично,  и  не все его участники будут к тому 
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моменту в «Бутсе», но чем не вариант. На самотеке тоже может получиться что-то успешное, но 
шансов ощутимо меньше на это.

- Давай поговорим немножко о тебе. Какие цели ты ставишь после возвращения с 
австралийским клубом и как долго планируешь играть?
-- Ой, это ж самое главное. Одной из причин возвращения было завершить начатое. Поглядел я еще 
до возвращения на «Брисбан Форс» - расстроился. Но то, что менеджеры там менялись, как 
перчатки, давало шанс вернуться именно в свою команду. Что в итоге удалось. Какие могут быть 
задачи перед третьей по силе командой Австралии? Разумеется обойти первые две. А если 
серьезно, то хочется хоть чего-то в вышке австралийской добиться, медалька любая сойдет, ну или 
кубок! Играть планирую, все что могу сказать по срокам.

- А что же будет, когда добьешься своего, когда получишь трофей-другой?
-- Буду бороться за третий, четвертый, десятый. Я не устанавливаю для себя каких-либо конечных 
целей, после которых пустота. Я лишь задаю направление, в котором иду.

- Но ты не думаешь, что запал может опять погас-
нуть?
- Может,  конечно.  Или обстоятельства  в жизни поме-
няются,  от  этого никто не застрахован. Но планов по-
кинуть  проект  по  достижению  чего-то  там нет. Буду 
играть, пока играется.играть, пока играется.

- Раньше ты был активным менеджером как в ФС, 
так  и  в  журнале.  Нет  ли у  тебя желания занять
снова  более  активную  позицию  в ФС/журналис-
тике?
- Не буду загадывать. В ФС, наверное, пока точно себя 
не проявлю. А вопрос журналистики упирается в нали-
чие   идей,  будет   хорошая  идея,   напишу  статью  да чие   идей,  будет   хорошая  идея,   напишу  статью  да 
отправлю  главреду, уверен, сложностей не возникнет. 
Скажем  так, пара идей уже есть, но они пока слишком 
сырые,  быть может по мере их созревания и отмечусь 
на страницах «SoccerooS».

- Может  тебе  нужна  помощь  с  развитием  идеи?
Если  долго  просто  хотеть,  можно  и  перехотеть 
или просто-на-просто забить.или просто-на-просто забить.
- Такое у меня не раз бывало. Но с другой стороны, я помню вымученные статьи, которые были 
интересны по задумке, но из-за спешки и обязательств перед изданием получались унылыми и 
пресными. Уже не первый сезон журналистика проекта жестко регламентирована, сроки, объемы. 
Из-за этого главредам приходится набирать материалы просто для количества в ущерб качеству. 
Я к этому не готов. Хочется что-то делать от души. Так что пусть идеи пока лежат и ждут 
вдохновение. И, быть может, когда-то дождутся.

- Как показывает практика, нехватка времени и небольшая лень может помешать этому.- Как показывает практика, нехватка времени и небольшая лень может помешать этому.
- Нехватка времени может. Небольшая лень точно нет, ибо у меня нет небольшой. Есть огромная! 
Но она мешает делать что-то обязательное, а если от души да для собственного удовольствия, 
тогда все идет, как по маслу. Вот сижу и жду, когда же снизойдет такое состояние.
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- Как ты считаешь, чего сейчас не хватает в жизни нашего ФС? И что может привлечь 
новых менеджеров в свободные клубы?
-- Сложный вопрос. С одной стороны у нас довольно живой ФС по сравнению со многими другими. 
Больший интерактив не факт, что привлечет новых менеджеров, но точно потребует гораздо 
больших усилий от актива. Есть одна идея, как привлечь новых менеджеров, но она 
сложноосуществима. По моим наблюдениям, народ активно идет в европейские футсоюзы и туда, 
где в реальной жизни сильные чемпионаты. Если реальный чемпионат Австралии нам раскрутить 
не под силу, может хоть удастся наш ФС в Европу впихнуть? Уверен, в европейском австралийском 
ФС была бы очередь из желающих взять команду. Выступают же, в конце концов казахские и 
израильскиеизраильские клубы в еврокубках, чем мы хуже? Думаю, руководству ФС стоит проработать этот 
вопрос.

- Как ты считаешь, что может заставить старожилов вернуться в проект, которые 
покинули его? Поддерживаешь ли ты с кем-то связь в реальной жизни?
- В реальной жизни бывало встречался с ребятами из «Бутсы», с той большой компанией, что 
играет на просторах «ЗБ» в мафию. Также во время отсутствия в проекте иногда переписывался с 
австралийскими менеджерами, проффманом, милкером. Они то и способствовали моему 
возвращению. А по возвращению старожилов нет универсального рецепта, разные причины ухода, 
разные причины возвращений. И вообще, главное, сохранить тех, кто есть.

- Есть ли у тебя рефералы? Есть ли какой-то рецепт, по привлечению менеджеров в 
Австралию с помощью этой системы?
-- У меня нет. Я в свое время, правда, это было еще 2008-м, когда сам пришел, привел пару друзей, 
с которыми со школы в менеджеры рубился. Но они не прижились. Да и не в Австралию они 
приходили, а просто в «ЗБ». Один в Сан-Марино, другой еще в какую-то глушь.

- Что ты можешь пожелать нашему ФС и нашим читателям?
- Пусть остаются сами собой, я их люблю именно такими. Потому и вернулся в Австралию.

- Спасибо тебе большое, что нашел время поговорить со мной. Желаю тебе успехов в игре 
и запала на многие годы!
- Спасибо. Да пребудет с нами сила!- Спасибо. Да пребудет с нами сила!

Алексей Богданов-Литвинов(Милкер-Мотор)
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